

Ruchheimer Planex in neuen Händen

Die Planex Technik in Textil GmbH, Ludwigshafen-Ruchheim, ist in neuen Händen: Jörg Haertle, seit 2000 Betriebsleiter der mittelständischen Firma mit 24 Mitarbeitern (Umsatz 2007: 2,3 Millionen Euro), hat das Unternehmen zum 1. September gekauft. Der Metallbaumeister und technische Betriebswirt wird zudem Geschäftsführer des Betriebes, der sich auf Groß-Sonnensegel, textile Feuer- und Lärmschutz-Wände sowie textile Fassadenverkleidungen spezialisiert hat. Bis Mitte kommenden Jahres bleibt gleichberechtigt der bisherige Geschäftsführer Peter Frick in seiner Funktion, der danach in den Ruhestand gehen wird, dem Unternehmen aber im Vertrieb erhalten bleibt. Planex gehörte bisher einem Unternehmer aus Altrip, der es jetzt aus Altersgründen veräußerte. (jus)